
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 11 月 22,23 日に、千葉の木刈、新松戸デポー

にお邪魔しました。初めての取組みで新鮮でした

が、少しの時間でお米の良さを PR するのはとて

も難しい事だと感じました。千葉では地元産のお

米もいくつか取り扱っているので、遊 you 米の事

をもっとよく知っていただき、販売促進に繋げて

いく必要があるように感じました。沢山の課題を

発見することができ、これからの取組みに活かし

ていきたいと思います。また、普段口に出来ない

新米の遊 you 米を試食し、味を確認することがで

きてよかったです。今年の遊 you 米も美味しくて

安心しました。最後に、千葉の皆さん、あたたか

な「お・も・て・な・し」ありがとうございまし

た。これからも遊 you 米を宜しくお願いします。

 

 

 11 月 7 日～23 日に開催された新米キャンペーン。

各会場ともにご協力ありがとうございました。今回はち

がさきデポーさんのご紹介です。 

湘南ちがさきデポー消費委員長  

原口千明さん (遊 YOU 米袋を持ってる方)

「組合員歴丸 3 年、今年初めて消費委員長になり“お米

を予約して食べる”ということの重要さを実感していま

す。作って頂いている方の顔をみることができる生活ク

ラブの良さは、お米から始まると思います。食卓に毎日

並ぶお米を将来子ども達が安心して食べ続けていける

よう、他の組合員さんにもアピールしていきます。 

湘南ちがさきデポー運営委員長  

橋本砂絵子さん (玄米袋を持ってる方) 

「川俣さん(中央左奥)の“食べてくれる人の顔を思いう

かべて作れるというのはやりがいがある”という言葉が

印象的でした。私たちもつくり手を思いうかべて、予約

する人をふやします。」 新たな試みではじめた新米キ

ャンペーン。改めて提携の意味を再確認しました。これ

からも様々な活動をしていきますので、ご協力お願い致

します。 

 


